

DE AQUI Y DE ALLA

La Academia francesa fue fundada por Richelieu en 1634. Consta de 40 miembros. En sus 3 siglos de vida ha dado 7 ediciones de su diccionario. La octava está en curso de publicación. Gramática, no había producido ninguna antes de este año, a pesar de lo dispuesto por los viejos estatutos de tan ilustre corporación. Acaba de aparecer, por fin, la Gramática de la Academia francesa. Acaba de aparecer y ya está disecada. Los críticos no le han perdonado sus múltiples errores y vacíos. Oigamos, como muestra, una palabra de Ferdinando Brunot, Decano honorario de la facultad de Letras de París y profesor de historia de la lengua francesa en la Sorbona: "Las lagunas son enormes e incontables. Casi ninguna de las cuestiones esenciales ha sido estudiada. El público esperaba del Concilio un tratado del Dogma y lo que se le da es un pobre pequeño catecismo redactado por un subdiácono y en que pululan las más graves herejías".

Francia es la nación de Europa que cuenta con mayor número de escritores correctos y de gramáticos eminentes. La obra de la Academia Francesa da, pues, la medida de lo que cabe esperar de una colectividad, así esté compuesta de sabios.

* * *

Según telegrama publicado por el *Diario de Costa Rica*, con fecha de 28 de julio, el eminente rector del Colegio Lansing, profesor Cuthbert Blakiston, afirmó, en un discurso ante la Sociedad Médica de Inglaterra, que los actuales escolares ingleses son, por efecto de la guerra de 1914, tímidos, cobardes, vanos, deshonestos y sin